

Antrag Nr. 08-O-01-0020

SPD-Fraktion

Betreff:

Familienfreundliche Innenstadt

Antragstext:

Vorbemerkung: Eine Studie des Amtes für Statistik, Wahlen und Stadtforschung hat kürzlich festgestellt, dass Familien mit Kindern aus der Innenstadt und hier insbesondere aus den Planungsräumen Luxemburgplatz, Bergkirchenviertel, Adolfsallee wegziehen, der Ortsbezirk also als wenig familienfreundlich gilt.

Antrag der SPD-Fraktion:

Deshalb möge der Ortsbeirat beschließen:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, zu erläutern, warum für Familien mit Kindern die Innenstadt immer mehr als ungeeigneter Wohnstandort angesehen wird. Außerdem ist zu berichten, welche Konsequenzen der Magistrat aus der genannten Studie des Amtes ziehen wird, damit die Innenstadt auch für Familien wieder ein attraktiver Wohnstandort werden kann. Insbesondere sind Konzepte für den Bereich Verkehr, fehlende Freiflächen, Luftreinhaltung durch den Magistrat vorzulegen.

Nach Auffassung des Ortsbeirates sollte sich der Magistrat wieder verstärkt um das Thema Innenstadt als Wohnstandort kümmern, anstatt das Thema Innenstadtplanung auf die Durchsetzung von Investoren-Großprojekte des Einzelhandels (Luisenforum, Polizeipräsidium, City-Passage, Kleine Schwalbacher Straße) zu reduzieren und sich dafür feiern zu lassen.

Wiesbaden, 14.04.2008